



# Presidente ve "muy difícil" dar marcha atrás a 4T

Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador aseguró que va a ser muy difícil que se dé marcha atrás a la Cuarta Transformación, porque ya sentaron las bases y lograron el cambio en la mentalidad del pueblo.

El mandatario federal encabezó el evento de evaluación de los programas de Bienestar en San Luis Potosí, donde el gobernador Ricardo Gallardo aseguró que están listos para apoyar "la consolidación de la Cuarta Transformación, que encabezará Claudia Sheinbaum".

**EN DIVERSAS** ocasiones, el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha señalado que en cuanto termine su mandato, a finales de septiembre de 2024, se retirará de la política.

## Eltip

"Ya confirmamos en San Luis Potosí la alianza entre el Partido Verde, Morena y el Partido del Trabajo para arrasar en el próximo proceso electoral, porque en San Luis Potosí las y los potosinos queremos seguir trabajando de manera conjunta y seguir con más logros en la segunda etapa del cambio", declaró.

El Presidente de la República aseguró que en su administración se logró reencauzar el Gobierno después de que estaba, dijo, secuestrado por una minoría rapaz. "Estamos reencauzando al Gobierno, porque se lo habían llevado, lo tenían secuestrado, estaba al servicio de una minoría rapaz, era de unos cuantos, no era del pueblo y para el pueblo y ahora ya se rescató al gobierno y el único amo en México es el pueblo, nada que la política es asunto de los políticos, no, la política es asunto de todos y todas", señaló.

El titular del Ejecutivo federal indicó que a pesar de que se acerca el cierre de su sexenio "nos vamos a seguir encontrando, nos vamos a seguir viendo y vamos a seguir con esta transformación".

"Por eso es que me da mucho gusto estar con ustedes a unos meses de que yo termine mi mandato, pero ya están sentadas las bases, ya avanzamos, ya va a ser muy difícil un retroceso, porque no va a haber marcha atrás, porque ya cambió la mentalidad del pueblo, ya está dando resultados la revolución de las consciencias y el pueblo de México es de los más politizados", subrayó.

Remarcó que tienen que esforzarse para continuar con este cambio, para que las generaciones que sigan "digan nuestros abuelos, nuestros padres sacaron adelante al país, estaba el país en decadencia, pero llevaron a cabo algo que se llamaba la Cuarta Transformación".



“

**YA ESTÁN SENTADAS** las bases, ya avanzamos, ya va a ser muy difícil un retroceso, porque no va a haber marcha atrás, porque ya cambió la mentalidad del pueblo, ya está dando resultados la revolución de las consciencias y el pueblo de México es de los más politizados

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México

”

**15.4**  
Millones  
de votos tuvo  
AMLO en 2018